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 ATA DA SESSÃO DA CONGREGAÇÃO ORDINÁRIA, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA 1 

DADIRETORA DA ESCOLA DE BELAS ARTES, PROFª MADALENA GRIMALDI NO DIA 2 

26 DE AGOSTO DE 2021, ÀS 11:00 HORAS, EM VÍDEO CONFERÊNCIA, RIO DE 3 

JANEIRO. 4 

Compareceram à sessão os seguintes Membros da Congregação: MADALENA 5 

GRIMALDI (DIRETORA); LARISSA CARDOSO FERES (VICE-DIRETORA); VANESSA 6 

CARVALHO NAVARRO (Extensão); JÚLIO SEKIGUCHI (Chefe BAB); MARIA ELISA 7 

CAMPELO (Chefe BAE); MICHELLE SALES (Substituta eventual da Chefia do BAH); 8 

LILIAN DE CARVALHO SOARES (Substituta Eventual da Chefia BAV); JOSÉ BENITO 9 

GONÇALEZ (Chefe BAI); MADSON DE OLIVEIRA (Chefe BAT); LEONARDO ETERO 10 

(Chefe BAF); ALVARO J. RODRIGUES DE LIMA (Chefe do BAR); BENVINDA DE JESUS 11 

(Chefe BAP); JULIE DE ARAÚJO, MARIZE MALTA (Rep. Associados); BEANY 12 

GUIMARÃES MONTEIRO (substituta Rep. Associados); DINAH DE OLIVEIRA (Rep 13 

Adjunto); KÁTIA MANHÃES (Representante dos Técnicos); IVAIR REINALDIM 14 

(Coordenação do PPGAV). Presente também a Coordenadora de Administração e 15 

Finanças da FASUBRA Valdenise Ribeiro. 16 

Em reunião de Congregação realizada em data, horário e local acima informado, a mesma foi 17 

presidida pela Professora Madalena Grimaldi - Diretora da Unidade. Havendo número 18 

regimental, deu-se início a Sessão com os informes. A Presidente fez o primeiro informe 19 

sobre a abertura de inscrições para representantes na classe de docentes na CPPD, informou 20 

que encaminhou e-mail com maiores detalhes e que a candidatura pode ser feita 21 

diretamente na página da CPPD. O segundo aviso foi sobre ofício encaminhado a respeito 22 

das orientações quanto ao uso correto do SEI. Alertou que é preciso indicar o nome do 23 

interessado na abertura do processo, e que o tópico sobre a base de conhecimento no 24 

sistema auxilia sobre os documentos necessários e os encaminhamentos corretos. Salientou 25 

ainda que quando um processo está concluído é preciso que seja arquivado para que não 26 

fique um número muito grande de processos abertos nos departamentos, sendo possível, 27 

caso necessário, o desarquivamento. A Presidente fez uma pausa nos informes e apresentou 28 

a Coordenadora da FASUBRA Sindical que solicitou a participação na congregação. A 29 

presidente pediu que a mesma se apresentasse e falasse sobre o motivo da sua participação. 30 

A Mesma se apresentou, dizendo se chamar Valdenise e que é técnica em assuntos 31 

educacionais, lotada no Instituto de matemática, e que atualmente está na Direção da 32 

FASUBRA Sindical, da qual representa os técnicos administrativos das Universidades. O seu 33 

pedido de participação na Congregação da EBA foi motivado pela luta para barrar a EBSERH 34 



 

e a privatização da saúde, do qual a Federação é contra. Acrescentou que o sindicato vê com 35 

certa preocupação toda a situação que se tem vivenciado na UFRJ e que esse debate foi feito 36 

anteriormente, em 2012 e 2013, e que muitos docentes fizeram na época um processo 37 

contrário a EBSERH. Destacou que esse movimento precisa crescer novamente nas Unidades, 38 

pois muitos que participaram na época já saíram da UFRJ e os que estão hoje não sabem o 39 

que significa a EBSERH e quais os prejuízos e as vantagens ela pode trazer; mais o 40 

entendimento do Sindicato é que é necessário que se faça novamente um amplo debate em 41 

espaços democráticos com técnicos, docentes e discentes. E por isso ela faz um convite para 42 

que todos compareçam a reunião que acontecerá no dia 31 de agosto, às dezoito horas.  A 43 

Presidente agradeceu a presença da Srª Valdenise e solicitou então que enviasse por e-mail, 44 

o link e as informações para ser passado para todos. A mesma confirmou então que 45 

encaminharia o e-mail com todas as informações, se retirando da reunião da Congregação. A 46 

Presidente, então, comunicou que replicará a informação a todos. A Presidente deu mais um 47 

informe sobre a questão do preenchimento do PDP 2021 - Levantamento de Necessidades 48 

de Desenvolvimento, informando que foram enviados dois e-mails alertando sobre a 49 

importância do preenchimento do formulário sobre licença capacitação, doutorado, 50 

mestrado, missão no exterior, entre outros afastamentos e que tinham que os mesmos 51 

tinham que ser preenchidos e encaminhados até o dia 28 de agosto para a PR4 e que tão 52 

logo recebesse a lista com as solicitações, encaminharia para os departamentos para 53 

confirmação. Também informou que a PR3 notificou o envio de R$ 500.000,00 da verba de 54 

emenda parlamentar do deputado MOLON que a EBA ganhou no ano passado para 55 

restauração e higienização de obras do Museu D. João VI e agradeceu a todos pela votação 56 

na Emenda Parlamentar e fez um agradecimento a Professora Benvinda de Jesus que auxiliou 57 

totalmente nesse projeto com o encaminhamento de empresas especializadas e a Professora 58 

Marize Malta que coordena o setor de Memória e Patrimônio da EBA. Informou que a verba 59 

já está disponível e o CLA está auxiliando na estruturação do processo no SEI. E colocou que 60 

isso é motivo de muita alegria e vamos tentar escrever em outra emenda esse ano. Observou 61 

que fez um pequeno vídeo explicando a concepção do projeto da nova sede da EBA e que 62 

esse vídeo e as plantas seriam encaminhados para os departamentos para que todos 63 

pudessem entender o projeto e fazer contribuições, sugestões e alterações que fossem 64 

pertinentes. Informou ainda que na plenária de agosto a professora Maria de Fátima Bruno 65 

de Faria apresentou um documento com as Diretrizes para o retorno gradativo as atividades 66 

presenciais. Esse retorno deverá ser escalonado iniciando pelas aulas práticas, que cada 67 

unidade poderá apresentar sua proposta. A presidente disse que para esclarecer possíveis 68 

dúvidas que por ventura tenham ficado da Congregação de julho gostaria de salientar que os 69 

pedidos de afastamentos para mestrado e doutorado computam dez pontos na metodologia 70 

estabelecida pela CCDOC para o ano de 2021 e que afastamento pós-doutoral computa 71 

cinco pontos na solicitação para professor substituto. Que antes os pedidos de afastamentos 72 

para pós-doc não davam direito à solicitação de substituto, mas que atualmente 73 

computavam os cinco pontos. Por fim, acrescentou que a falta de recurso financeiro 74 

proveniente do orçamento participativo está dificultando muito em todos os sentidos a 75 

Unidade e que esse ano de 2021 só receberemos uma parcela referente a verba de consumo, 76 

não tendo sido disponibilizado orçamento participativo para serviço e patrimônio. Avisou do 77 

pedido da Professora Maria da Graça para inversão de pauta, pois a mesma precisaria se 78 

retirar para dar aula, e passou a palavra para a Professora Maria da Graça, que falou sobre o 79 

seu trabalho como ilustradora de longa data e sobre o Professor Saulo Gansa que fará parte 80 

do Laboratório de Ilustração do Departamento BAF e falou da importância de alguns acervos 81 

e da importância do projeto do laboratório de Ilustração do Departamento BAF. Ordem do 82 

Dia:  83 

1. Homologação da Ata do dia 28 de julho de 2021 – Homologada a ata. 84 



 

2. Propostas de Extensão - “Ausências Cartográficas “– Profª Dinah de 85 

Oliveira – A técnica Vanessa Navarro, da Direção Adjunta de Extensão fez a 86 

leitura do Parecer que foi favorável, pois, o mesmo encontra-se de acordo com 87 

as diretrizes gerais da extensão.  O evento ocorrerá em sete encontros on-line. 88 

3. Proc. SEI 23079.219312/2021-10 – Ingrid Rocio Cuesta - Parecer de 89 

Revalidação de Diploma – Após leitura do parecer da comissão foi visto que 90 

o mesmo não especificou qual o curso da EBA teria possibilidade de 91 

equivalência a revalidação do diploma, portanto, o parecer terá que ser 92 

retificado pela comissão para análise em próxima congregação. 93 

4. Proc. SEI 23079.222318/2021-74 – Rematrícula – Ana Paula Vieira de 94 

Souza – Aprovado o parecer dos Membros do COAA do curso deferindo o 95 

pedido. 96 

5. Proc. SEI 23079.204837/2021-51 – Rematrícula – Jessiane Carolina da 97 

Silva e Silva - Aprovado o parecer dos Membros do COAA do curso deferindo 98 

o pedido. 99 

6. Proc. SEI 23079.221499/2021-11 – Rematrícula – Beatriz de Lima Trope - 100 

Aprovado o parecer dos Membros do COAA do curso deferindo o pedido. 101 

7. Aprovação da Banca de Promoção para Titular da Profª Beany Guimarães 102 

Monteiro–Indicados e homologados os docentes: Carlos Gonçalves Terra – 103 

Presidente, Prof. Raimundo Diniz – Design – UFMA, Maria Lucia Okimoto – 104 

Design UFPR, Maria Cecília Loschiavo – Design – USP; Luís Carlos Paschoarelli – 105 

Design- UNESP – Bauru, e Suplentes: Nora Maria M. Guimarães Geofroy 106 

8. Aprovação do Laboratório de Ilustração do Departamento BAF-  Retirado 107 

de pauta para próxima congregação.  108 

9. Homologação de cronograma e Banca do Departamento BAI – 109 

Homologado o cronograma e a banca do concurso- Professores titulares: 110 

Dr. Ricardo Wagner- UFRJ – EBA/UFRJ - Associado, Dr.  Andres Martin Passaro  111 

– FAU/UFRJ – Associado,Dr. Fernando  Reiszel  Pereira - UERJ / ESDI – 112 

Associado, Dr. Luiz  Antonio Vidal de Negreiros Gomes - UERJ / ESDI - 113 

Associado ,Dr. Walber Paschoal da Silva - UFF / TDT - Associado  e 114 

SUPLENTES: Drª  Doris Clara Kosminsky  -  EBA/UFRJ -   Associado,  Dr.  115 

Marcus Vinícius Dohman Brandão - EBA /UFRJ – Associado,Drª Nora Maria 116 

Mendes Guimarães Geoffroy - EBA /UFRJ – Titular,Dr. Carlos de  Azambuja 117 

Rodrigues - EBA / UFRJ - Associado, Dr. José Benito Sanchez Gonzalez - EBA 118 

/UFRJ - Adjunto,Dr.  João Carlos Lutz Barbosa - UFF / TDT – Associado, Drª 119 

Luiza Helena Bueri Rebelo -  UFF / TDT Associado,Dr. Gilberto Castello Branco  120 

-  CEFET – Associado, Dr. Roger Matsumoto Moreira -  UFF / Esc. Eng – 121 

Associado. O concurso será realizado de  06 a 14 de outubro. 122 

10.  Promoção do Prof. Aurélio Antonio M. Nogueira do Departamento BAR – 123 

Homologada a promoção da categoria de D4 (Associado) para categoria de 124 

Professor Titular (E) com 60 pontos no grupo I; com 55 pontos no grupo II; 125 

com 40 pontos no grupo III; com 30 pontos no grupo IV e com 15 pontos no 126 

grupo V totalizando 200 pontos. 127 

11. Progressão da Professora Marcia de Mathias Rizzo do Departamento 128 

BAP– Homologado a progressão da categoria A1 para A2 com 60 pontos no 129 

grupo I; com 55 pontos no grupo II; com 15 pontos no grupo III; com 14 130 

pontos no grupo IV; com 15 pontos no grupo V totalizando 159 pontos. 131 



 

Extra- Pauta:01 - Afastamento do País da Professora Neuvânia- Aprovado 132 

o afastamento da Professora para participar da segunda fase do Projeto de 133 

estudo, conservação e restauro de uma pintura mural no âmbito vesuviano do 134 

Museu Nacional do Rio de Janeiro. O afastamento será no mês de outubro a 135 

novembro de forma presencial no Centro de Conservação e Restauro “La 136 

Venaria Reale de Turim – Programa Restituzioni na Itália. Como se trata de 137 

uma licença capacitação que envolve somente duas semanas no início do 138 

período letivo que se inicia em 16 de novembro, ficou aprovado que as 139 

disciplinas que a docente leciona serão abertas normalmente pela 140 

coordenação do curso de Conservação e Restauração e que as aulas perdidas 141 

no início do segundo semestre de 2021, serão repostas pela docente com 142 

dia/horário acordado com os discentes inscritos.  143 

02 – IntercâmbioInterinstitucional – Acordo de Cooperação - Aprovado o 144 

acordo de cooperação acadêmica Internacional da Universidade de NAVARRA 145 

(UNAV) – Espanha com intercâmbio entre a UFRJ através da EBA, FAU, Escola 146 

de Comunicação e Faculdade de Educação. Nada mais havendo a tratar a 147 

Presidente encerrou a Congregação e eu, Maria Cristina Marinho, Chefe de 148 

Gabinete da Escola, lavrei a presente Ata.  149 
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